

SOIRÉE DES PARTENAIRES 2025



ESTELLE ROCHON **BÉNÉVOLE COMMUNAUTAIRE**

Après avoir élevé quatre enfants, Mme Rochon s'est dévouée entièrement à sa communauté. D'abord active dans les comités scolaires et de parents, elle a ensuite œuvré au sein du Cercle des Fermières de Saint-Benoît pendant huit ans, dont deux comme présidente. Son engagement s'est poursuivi au Comité d'embellissement de Mirabel. Depuis 2014, elle préside avec passion la Fondation Héritage de Saint-Benoît, veillant sur le patrimoine local. Pour son engagement exemplaire, l'Assemblée nationale du Québec lui a décerné une médaille en 2023.



LÉO FERLAND **GRAND BÉNÉVOLE**

Établi à Saint-Janvier depuis 1973, l'ingénieur forestier Léo Ferland a marqué Mirabel par son dévouement. Actif dans divers domaines (sports, conseils, éducation, économie, paroisse), sa vision a donné naissance au parc du Domaine Vert et au Parc régional éducatif du Bois-de-Belle-Rivière. Il a également contribué au redressement de la paroisse Sainte-Marie-Madeleine. Membre des Chevaliers de Colomb, ce visionnaire a enrichi durablement la vie des citoyens mirabellois à travers ses multiples engagements.



ROBERT CAYER **BÉNÉVOLE SPORTIF**

Pilier du hockey mineur à Mirabel depuis plus de vingt ans, Monsieur Cayer a occupé de nombreux rôles clés : responsable de sélection des joueurs étoiles, vice-président de tournois, arbitre pendant huit ans, directeur du programme MAHG pendant onze ans et gouverneur d'initiation durant treize ans. Devenu président du hockey mineur de Mirabel en 2024, son dévouement exceptionnel a façonné l'expérience sportive de plusieurs générations de jeunes, créant un héritage durable dans toute la communauté mirabelloise.